



Liberan manifestantes la Cámara de Diputados y el Senado

# Levantán plantón; temen 'represión'

Afirman que paro en sedes del PJJ continuará hasta próxima semana

NATALIA VITELA, JORGE RICARDO Y MARTHA MARTÍNEZ

A nueve días de que se instalaran plantones cerca de los recintos legislativos en apoyo al Poder Judicial de la Federación (PJJ), los manifestantes se retiraron la madrugada de ayer, tanto de la Cámara de Diputados como en el Senado.

Esta decisión fue tomada para evitar poner en riesgo su integridad física y mental, según informó Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial.

Aguayo denunció que el miércoles comenzaron a observar movimientos inusuales con elementos policiacos alrededor del plantón, lo que motivó la decisión de liberar la Cámara de Diputados para evitar ser víctimas de agresión.

"Advertimos que comenzaron a llegar algunos vehí-



■ La fachada del Poder Judicial continúa cerrada ante las protestas de los empleados judiciales.

culos con personal de la Policía, inclusive motociclistas y personal que venía todo de negro, igual también saliendo del edificio de la policía que está aquí enfrente.

"Finalmente, en el interior de la Cámara de Diputados, que seguía asistida por nosotros; sin embargo, en el acceso del Congreso de la Unión, precisamente, advertimos que adentro del inmueble ya había mucho personal y estaban movilizando sus

vallas metálicas", comentó.

La vocera agregó que estas actividades les hicieron suponer que se estaba gestando alguna acción por parte del Estado, y que no querían un escenario similar al ocurrido días antes, donde, acusó, sus compañeros fueron reprimidos y golpeados.

A pesar del levantamiento del plantón, Aguayo enfatizó que el paro en las diferentes sedes del Poder Judicial del País continuará.

## INDEFINIDAMENTE

Aún sin decidir si levantar el paro contra la reforma judicial, Patricia Aguayo, y la directora Nacional de la Asociación de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), la Jueza Juana Fuentes, llegaron a la Suprema Corte de Justicia, cuyo pleno acordó ayer volver a las sesiones el próximo martes.

"Algunos directores regio-



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



nales están consultando justo en cada región, donde ellos representan con los diversos Jueces y Magistrados de cada región. De hecho, yo mañana tengo a las 12 horas, tengo reunión con los directores regionales y con la directiva nacional. Entonces mañana se tomaría la decisión”, expresó la jueza Juana Fuentes.

La directora de Jufed afirmó que hay una opinión dividida entre Jueces y Magistrados y negó que tuviera

una cita acordada con la Presidenta de la Corte, Norma Piña, o que estuviera enterada de que los Ministros volverían a sesionar el próximo martes.

Fuentes recordó que ella solicitó a la Corte que analizara la legalidad de la reforma judicial propuesta por López Obrador y que fue aprobada en el Senado el miércoles en la madrugada.

CON INFORMACIÓN  
DE ABEL BARAJAS



Héctor García



La sede del Senado en la CDMX lució ayer sin manifestantes.



Oscar Miralles

Los accesos a la Cámara baja fueron liberados, tras 9 días en los que trabajadores del PJJ los mantenían bloqueados.